



Descargue aquí
su carnet

Nombre del titular:

Inscripción No.

Cédula:

Tel. Habitación:

Tel. Celular:

Fecha de nacimiento:

Email:

Dirección residencia:

Lugar:

Ciudad:

Empresa:

Dependencia:

Autorizo a _____ para que me descuente la suma de ₡ _____ mensuales por el concepto del programa Conozcamos Costa Rica y este dinero sea entregado a la empresa Centro Turístico Vacacionando Jacó Beach S.A. Asimismo, autorizo a tomar de mis aportes la suma de ₡ _____ quincenales por concepto de mantenimiento (membresía) de este contrato y a que Vacacionando por medio de la deductora que estime conveniente, realice el rebajo de este dinero para mantener mi cuenta al día bajo la metodología seleccionada a continuación:

Descontar de mi tarjeta de crédito/débito número _____ del banco _____, con fecha de vencimiento ___/___ el día _____ de cada mes.

Solo primer cuota de tarjeta.

Solo deducción de tarjeta.

Hago constar que se me ha informado que con el fin de mantener mi deducción activa, en el evento de que deba cambiar mi tarjeta a cuenta ya sea por vencimiento, robo, pérdida o por cambio de institución, notificaré a Centro Turístico Vacacionando Jacó Beach S.A. con el propósito de que no se generen atrasos en mis pagos.

FIRMA DEL TITULAR

CÉDULA

ASESOR (A) COMERCIAL

Las siguientes son las condiciones generales del Programa TURÍSTICO CONOZCAMOS COSTA RICA, el cual ha suscrito usted con la empresa CENTRO TURÍSTICO VACACIONANDO JACÓ S.A.

PROGRAMA: El titular de esta inscripción adquiere para disfrute vacacional de las personas incluidas en su reservación, un condominio en nuestro Club Turístico, ubicado en Jacó, cantón Garabito, Provincia de Puntarenas.

OCUPANTES: El condominio puede ser habitado por las personas indicadas en la reservación. En caso de presentarse con personas adicionales, únicamente podrán ingresar las indicadas en el momento de la reservación o la misma será cancelada. Todo niño mayor de seis años se considera para efectos de este programa como adulto.

VAC PUNTOS: El uso de las reservaciones por parte del titular le dará derecho a ganar VAC-PUNTOS, que al ser acumulados podrán ser canjeados en la contratación o compra de servicios con nuestras empresas (Vacacionando y Floristería Jardín Floral), así como adquirir artículos en nuestra tienda (ubicada en las oficinas de Vacacionando). Para canjear los mismos deberá brindar una autorización firmada.

SERVICIOS: Tanto el titular como sus acompañantes, podrán disfrutar de nuestros condominios cada uno de los cuales incluyen los siguientes servicios:

- Dotación completa de muebles.
- Televisión.
- Aire acondicionado.
- Dotación completa de cocina.
- Servicio de toallas para uso exclusivo de las habitaciones.
- Servicio de sábanas.

También podrá disfrutar en nuestras instalaciones de:

- Vigilancia privada.
- Piscina.
- Jacuzzi.
- Zonas verdes.
- Bicicletas.
- Áreas comunes.

PRECIOS: Usted puede estar afiliado durante el tiempo que así lo requiera, el titular podrá acumular los períodos vacacionales que desee y solicitarlos al reservar. Un período vacacional mínimo se compone de 3 noches y 4 días. La renovación del programa se realiza automáticamente cada año, y su valor se incrementa anualmente en un máximo de un 10%.

RESERVACIÓN: Para reservar el titular debe de estar al día en su plan y tener cancelado el 50% del valor de la reservación. En caso de que decida cancelar o postergar su reservación deberá comunicarlo con al menos 15 días de anticipación, en caso contrario (14 días o menos) se cobrará el 30% del monto de su reserva.

AUTORIZACIÓN DE OCUPACIÓN: Mínimo con quince días de anticipación al viaje, el titular deberá solicitar directamente en nuestras oficinas el Voucher que lo autoriza para utilizar nuestras instalaciones en los días señalados, momento en el cual deberá cancelar el saldo restante de la reservación. En caso de quedar saldos a favor del titular, le serán reconocidos para el próximo periodo vacacional. Al titular del presente contrato se le otorgará un carné identificativo de nuestra empresa con el cual obtendrá el beneficio de descuentos aplicables en empresas en convenio con Vacacionando, en el área de educación, estética, salud y muchos otros. Consulte con nuestro call center las entidades que brindan el descuento, así como el porcentaje de descuento que ofrecen.

RETIRO DE PROGRAMA: Si el titular se retira del programa recibirá un bono de descuento por el valor total acumulado en el momento por concepto de mensualidades, para utilizarlo en Vacacionando.

ES DE ACLARAR QUE EN NINGÚN CASO SE HARÁ DEVOLUCIÓN DE DINERO.

Toda renuncia a este programa, tiene que hacerse de forma personal en nuestras oficinas centrales ubicadas del Banco de Costa Rica en Paseo Colón, 250 metros al norte, con el fin que el afiliado firme la terminación del presente contrato.